

Foto: Del autor.

[Carlos Manuel Bernal López](#)

Los jóvenes canoístas matanceros lograron el título por colectivo en la Copa Camilo Cienfuegos, celebrada en el [canal de Paso Malo](#) de Varadero, ubicado en el balneario de Varadero.

En sus arcas lograron 354 unidades, inalcanzables para sus más cercanos perseguidores.

El encuentro, caracterizado por la rivalidad entre los atletas, demostró las aspiraciones de integrar en el futuro las filas nacionales del Canotaje cubano.

Varadero resulta una parada obligatoria por el mes de febrero para el canotaje escolar y juvenil cubano. Foto del autor.

La competencia acogió a canoístas de Pinar del Río, La Habana, Villa Clara, Cienfuegos y Matanzas. Por cuestiones logísticas y de aseguramiento se ausentaron las selecciones de Sancti Spíritus, Camagüey e Isla de la Juventud.

Además, a suelo matancero llegó representación foránea con un equipo representativo del estado mexicano de Baja California. Las categorías de competencias fueron 11-12, 13-14 y 15-16 años y juvenil.

Glorias deportivas como el submonarca olímpico Leobaldo Pereira tuvieron a su cargo las ceremonias de premiaciones. Foto del autor.

«Conocemos de la Copa y su nivel, por lo que enmarcamos en nuestro programa de entrenamiento la participación en la misma como preparación para los [Juegos Nacionales CONADE](#) en el mes de julio», precisó Héctor Depestre, entrenador cubano que prepara al combinado azteca.

Canoístas matanceros triunfan en Copa Camilo Cienfuegos

Última actualización: Martes, 21 Febrero 2023 15:45

Visto: 241

La Copa Camilo Cienfuegos mostró el potencial de los matanceros en el canotaje en las categorías infantil, escolar y juvenil.

El territorio constituye uno de los más destacados en la historia de este deporte en Cuba, por las actuaciones en Juegos Olímpicos y Mundiales de atletas como [Leobaldo Pereira](#), José Aballí y Fernando Zamora. (ALH)